
会 議 録（１月） 
令和３年１月２１日（木） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 25分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 興梠 浩幸 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① 宮崎県教育長表彰（地域文化功労者：曽我部善一氏）について 

 

（２）協 議 

① 五ヶ瀬町立学校の教育職員の在校等時間の上限等に関する方針について 

  

② 五ヶ瀬町立学校における働き方改革推進プランについて 

       

    ③ 五ヶ瀬町学校運営協議会（コミュニティースクール制度）の規則について 

 

５ その他 

（１）五ヶ瀬マルシエ移動図書カーの愛称募集状況について 

（２）五ヶ瀬町通学路安全推進会議の開催について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（1月～3月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  ２月１９日（金）午後５時３０分から 

 

７ 閉 会（18時 20分） 



会 議 録 17時 25分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 興梠 浩幸 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 宮崎県教育長表彰（地域文化功労者：曽我部善一氏）について 

教育次長が説明 

     （質疑）なし 

    

  （２）協 議 

    ① 五ヶ瀬町立学校の教育職員の在校等時間の上限等に関する方針について   

 資料に基づき、指導主事が案を説明 

    Ｑ１ これは県も同じなのか。 

    Ａ１ 国・県も同じである。 

    Ｅ１ 五ヶ瀬町では、モジュール学習で時間を確保しているので、夏・冬・

春休みを１日長くしたり、年間を通して年休が取り易いような体系を取

っているのも、これに含まれると考える。 

       

      上記以外の質疑等なく、承認。 

 

    ② 五ヶ瀬町立学校における働き方改革推進プランについて 

資料に基づき、指導主事が変更点を説明 

Ｅ２ やりがいを持っている教職員を８０％以上にするという目標を掲げて

いるのが、特徴である。 

 （質疑）なし 

 

③ 五ヶ瀬町学校運営協議会（コミュニティースクール制度）の規則について 

  資料に基づき、教育次長が規則案を説明 

Ｑ２ 学校評価員が無くなって、こちらに代わるということか。 

Ａ２ そのとおりである。それと同時にお助け隊の活動も一緒になってく

る。 

Ｅ３ 今いる学校評価員・地域コーディネーターの方、ＰＴＡで会長以外の

役員の方、放課後子ども教室の代表の方など、学校を応援していただく

方を予定している。 

 

 

 

 



【５ その他】 

（１）五ヶ瀬マルシエ移動図書カーの愛称募集状況について 

資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）五ヶ瀬町通学路安全推進会議の開催について 

資料に基づき、教育次長が説明 

    Ｅ４ 空き家対策については、来年度から町も方針を定める予定にしてい

る。 

（質疑）なし 

     

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（1～3月上旬）について 

     資料に基づき、指導主事（五ヶ瀬教育ＧＶ取組風景）及び教育次長（行事

予定）が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      ２月１９日（金）午後 5時 30分から 

    （質疑）なし 

 

   ※ 卒業式・入学式について 

    Ｅ１ コロナウイルス感染症対策における卒業式・入学式の在り方について

は、前回と同じ形式を考えており、内容は変えずに、参加者を減らす方

向で、校長会で協議したいと考えている。 

    （質疑）なし 

 

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 20分 

  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


